
Das Swiss Mobile Robotics Consortium wächst weiter

Gegründet Ende 2004 von vier Unternehmen aus der Genfersee-Region (BlueBotics, Cyberbotics, FiveCo and K-TEAM), erweitert das Swiss Mobile Robotics Consortium seine Mitgliedschaft durch die Beitritte der Firmen Neuronics AG, Zürich und GCtronic, Mendrisio. Mit diesem Schritt deckt das

Konsortium nun alle Sprachregionen der Schweiz ab.

Das Konsortium wurde ins Leben gerufen, um einerseits den industriellen Einsatz neuester Robotik-Technologien zu fördern, andererseits, um das Bewusstsein für den heutigen und zukünftigen Mobilrobotik-Markt zu schaffen und ver-

bessern. In der Tat gewinnt das Konsortium an Wichtigkeit mit dem anhaltenden Trend hin zu immer mehr Roboteranwendungen im Service-Bereich und der damit verbundenen enger werdenden Interaktion zwischen Mensch und Maschine. Experten bestätigen, dass analog zum PC in den 80er-

und zum Internet in den 90er-Jahren, aktuell eine neue Revolution stattfindet.

Gemäss Prognosen wird der Bedarf an «Personal-Robotern» auf bis zu 11 Milliarden \$ im Jahre 2010 ansteigen.